

Vor 25 Jahren schoss Franz Schröder den Vogel ab und regierte mit seiner Frau Cilly die Allager Schützen. Franz Schröder ist leider

verstorben.

## Jubilare und Jubelregenten

ALLAGEN. Zahlreiche Ehrungen stehen beim Schützenfest in Allagen im Mittelpunkt. So werden am Samstagabend allein 58 Jubilare ausgezeichnet für ihre 25-, 40-, 50-, 60- und sogar 70-jährige Treue zur St. Sebastianus-Bruderschaft, Zudem erinnern die Schützen an ihre Jubelkönigspaare: Cilly Schröder regierte vor 25 Jahren mit ihrem Mann Franz (†), vor 40 Jahren waren Heinz und Trude Schumacher die Regenten. Verstorben ist das Gold- Königspaar von 1957: Theodor und Klara Kutscher.



Regierten vor 40 Jahren die Allagener Schützen: Heinz und Trude Schumacher, das Königspaar von 1967.